
 Verband für Wohneigentum 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 14.11.2019 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 

Anwesende: 

Vorsitzender H. Hüppe, H. Schwering, H. Goeke, H. Klaus Müller, H. Guder, Fr. Hage, Fr.S. 

Kraft, H. Stromann und Schriftführerin Fr. Preuß 

 

TOP 1 

 

Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen am 12.10.2019 erfolgte diesmal in den Räumen der 

AWO. Es wurden gemütliche Stunden verbracht. Für das nächste Jahr wird die Option für 

diese Räumlichkeiten offen gehalten. 

 

Am Freitag 18.10.2019 fand die Besichtigung bei dem Saatguthersteller Kiepenkerl statt.  

Es haben 20 Personen an der sehr interessanten Führung durch die Produktionshalle  

und Versandabteilung teilgenommen. Anschließend erfolgte ein Ausklang bei einem 

Kaffeetrinken bei hausgemachtem Kuchen auf einem Gasthof. 

 

In der letzten BV Sitzung wurde über das Warnschild "Vorsicht Glatteis" in der Straße Am 

Burhag/Erlensundern entschieden. Der Vorschlag dazu wurde von JA zu Lanstrop bei der 

Ortsbegehung unterbreitet. 

 

Die Baumaßnahme der Forensik in Lünen wurde aufgrund eines Einspruches der Stadt Lünen 

vor dem OVG Münster verschoben. Die Standortfrage soll in Lünen ggf. neu geprüft werden. 

Das Land NRW muss den Bauantrag neu einreichen.   

 

Aufgrund des Autobahnanschlusses der A2 auf Lüner Stadtgebiet sind die konkreten 

Baupläne von Straßen NRW in Erfahrung zu bringen.  

 

Das Treffen an der Boulebahn im Wengepark jeden Freitag ab 18.00 (Winter 17:00) Uhr wird 

gut angenommen. Auch in Derne und Grevel haben sich einige Interessenten gefunden.  

Die Finanzierung zur Errichtung einer Umrandung der Bahn wird noch durch die BV geprüft. 

Ein Angebot liegt vor. 

 

TOP 2 

 Durch den Kreisverband des Siedlerbundes wurden bei einer Diskussionsrunde die Gründe 

für die Beitragserhöhung ab 2021 vorgestellt. Diese Unterlage liegt jetzt dem Vorstand für 

die JHV 2020 vor. Über diesen Punkt soll auf der JHV 2020 vor den Neuwahlen entschieden 

werden, da der Punkt massiven Einfluss auf das weitere Bestehen der Siedlergemeinschaft 

Lanstrop haben kann. 

 

Der Film "Heimat Lanstrop - Ein Dorf im Wandel“ hat am 28.11.2019 Premiere in der Alten 

Post. Die Veranstaltung ist ausgebucht. Als geladene Gäste nehmen Bezirksvertreter, das 



Stadtbezirksmarketing, sowie der Vorsitzende des Kreisverbandes des Verbandes 

Wohneigentum teil. Für den Januar wird eine weitere Vorführung in der Kirche geplant. . 

Die DVD/Bluray wird parallel zur Premiere im Lottoladen verkauft. 

Die Proteste gegen die Straßenausbaubeiträge NRW läuft weiter. Bisher zeigt die 

Landesregierung nur wenig Entgegenkommen. Mit Sachsen-Anhalt hat ein weiteres 

Bundesland diese Beiträge abgeschafft. 

Herr Guder berichtet über die vorbereitenden Maßnahmen zur Baumaßnahme Vollanschluss 

Autobahn A2.  Diese Arbeiten finden aktuell auf beiden Seiten der Straße Friedrichshagen 

/KurlerStraße statt. Dies passt nicht zu den veröffentlichten Plänen. Herr Hüppe schreibt 

dazu die Stadt Lünen an. Nachtrag: Herr Schröter von den Ruhr Nachrichten stellt eine 

entsprechende Anfrage beim Landesbetrieb Straßen NRW. Es wird allgemein bedauert, dass 

die Anschlussstelle ausschließlich Lünen-Süd und nicht Lünen-Süd/Lanstrop heißen soll. 

 

TOP 3 

Terminplanungen  

23.01.2020  1. Vorstandsversammlung 2020  

20.06.2020  Besuch der Landesgartenschau Kamp-Lintfort  

17.04.2020 Jahreshautversammlung  18.00 Uhr, vermutlich in den Räumen der AWO 

 

 

nächste Sitzung 23.01.2020  

Ende der Sitzung 19.00 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 


